

謹んで新春をお祝い申し上げます。

一般財団法人山梨県交通安全協会並びに会員の皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

旧年中は、交通安全活動をはじめ警察活動の各般にわたり、深い御理解と御協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

昨年の県内における交通情勢を振り返りますと、下半期には高齢者の交通死亡事故が続発し、山梨県交通安全対策本部及び山梨県交通対策推進協議会から「高齢者の交通死亡事故防止注意報」が発令されるなど、依然として高齢者の交通事故防止が喫緊の課題であります。

また、昨年11月には飲酒運転による死亡ひき逃げ事件が発生するなど、未だ飲酒運転を伴う人身交通事故が後を絶たず、飲酒運転根絶についても重要な課題となるなど、厳しい交通情勢にあります。

交通事故は、誰もが当事者となるおそれのある身近な問題であり、安全で安心な交通社会を実現するためには、地域、家庭などが緊密に連携し、官民一体となって、交通安全意識を高めていくことが必要不可欠と考えております。このため、県警察では、本年も重点目標の1つに「交通死亡事故抑止総合対策の推進」を掲げ、安全・安心な交通社会の実現を目指し、関係機関・団体の皆様と連携し、諸対策を強力に推進して参ります。

皆様におかれましても、悲惨な交通事故をなくすため、交通道德と交通安全意識の更なる普及高揚に向けたお力添えと、警察活動への変わらぬ御支援、御協力を賜りますよう、お願い申し上げます。



第6回 交通安全ポスターデザインコンクール

入賞作品が決定しました

受賞作品



優秀賞

加納岩小学校 5年 小林 百桃 さん



最優秀賞

上野小学校 5年 木内 心桜 さん



優秀賞

舞鶴小学校 3年 小林 千花 さん

(一財)山梨県交通安全協会では、小学生を対象とした令和6年度「第6回交通安全ポスターデザインコンクール」を開催しました。県内の小学生から195点の応募があり、山梨美術協会の保坂博司顧問を委員長とした審査会の審査により、上の3作品が入賞し、奨励賞も37点が選出されました。

入賞作品は、当協会のカレンダーや、新聞広告等の交通安全広報活動に有効活用させていただきます。



受賞者には学校を訪問して賞状や副賞などを授与しました